【AKT秋田テレビ 2022年度第6回放送番組審議会】

秋田テレビの2022年度第6回放送番組審議会(江畠清彦会長)が 10月24日開かれ、10月8日(土)放送の"秋田テレビ開局記念特番 スゴいぞ秋田 スポーツの力SP"について審議が行われた。

開局以来、秋田テレビは様々なスポーツ事業・番組を通して、まばゆい光を 放つ選手たちを紹介してきた。

今回は、開局記念特番として秋田の次代を担う3選手、秋田ノーザンハピネッツの初代主将で現在はBリーグ2部、佐賀バルーナーズで小中学生を指導する水町亮介さんなどへ取材そして思いを伝えた。

ナビゲーターは、浅野克紀と秋田テレビアナウンサー内田有香。

委員からは、「見て面白い、楽しい番組だった。」「構成が良かった。」「浅野さんのインタビューは、スムーズで選手からの引き出し方が上手かった。」「プレイバックで使用した映像は、昔と今の違いがわかり良かった。」「素晴らしい番組で、今後継続してほしい。」などの意見が出た。

一方で、「構成は良かったが、面白みに欠けた。」「インタビューは、一般的な質問だった。」「若い選手が、地元を離れ県外に出ていくのは残念だ。」「他の有力選手も紹介してほしかった。」といった意見も出された。